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ATA N.° 33/2015 

Aos seis dias do mês de Outubro de dois mil e quinze, às dezenove horas e quinze 

minutos, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com presença de todos os 

Vereadores. Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou 

que o Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que 

havia um ofício destinado ao Departamento Pessoal da Prefeitura Municipal e um oficio 

ao Gabinete do Prefeito. Em correspondências recebidas havia cinco ofícios do Poder 

Executivo e um oficio da Secretaria Municipal da Saúde encaminhamento para 

apreciação os relatórios do MGS e SARGSUS, do período de maio a agosto de 2015. 

Logo após foi realizada a leitura do Projeto de Lei número sessenta (60), que autoriza o 

aumento de cargo de provimento efetivo de monitor criado pela Lei n. 1306 de 16 de 

junho de 2010; Projeto de Lei número sessenta e um (61), que dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2016; Projetos de Lei número 

sessenta e dois (62) e sessenta e três (63), que autorizam a abertura de crédito 

adicional especial no orçamento corrente. Conforme na ordem do dia, o Secretário 

procedeu com a leitura do parecer ao Projeto de Lei número quarenta e nove (49), que 

estava em pauta devido o pedido de vistas solicitado pelo Vereador Guilherme Schmitz, 

na qual em discussão, o citado vereador, fez questão de destacar que com as 

informações sobre os gastos em horas extras das Secretarias Municipais da Agricultura 

e Obras Públicas e o comparativo de dados do impacto orçamentário, não vê 

necessidade do repasse do sobreaviso, além de ocorrer mais de despesas aos cofres 

públicos municipais. Fez questão ainda de salientar, que se o aumento do sobreaviso 

fosse destinado aos motoristas da Secretaria Municipal da Saúde não iria rejeitar, pois 

os servidores merecem a valorização diante do trabalho diário que realizam. Perante o 

comentário, demais vereadores manifestaram suas opiniões sobre as vantagens e 

desvantagens em conceder o sobreaviso, a disponibilidade e responsabilidade do 
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servidor no horário de plantão, o aumento de salário igualitário aos operadores e não o 

favorecimento para alguns, a necessidade de reforma administrativa valorizando os bons 

funcionários, o comparativo da arrecadação de receita com o aumento de despesas com 

pessoal, dentre outros assuntos. Colocado o Projeto em votação, este foi rejeitado com 

cinco votos contrários, mediante o voto de desempate do Presidente Carlos Alberto 

Walter. Dando sequência, o Secretario realizou a leitura dos pareceres aos Projetos de 

Lei número cinquenta e oito (58) e cinquenta e nove (59), que colocados individualmente 

em discussão, o Vereador José Danilo Mallmann solicitou vistas de ambas as 

proposições, devido requerer primeiramente informações se haverá aumento do Imposto 

territorial para o próximo ano, qual o valor e base de cálculo. Colocado o pedido em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida, o Presidente informou que os 

Projetos de Lei número sessenta (60) e sessenta e dois (62), foram encaminhados em 

caráter de urgência pelo Poder Executivo, sendo desta forma, os pedidos colocados 

individualmente em votação e aprovados por unanimidade, assim como posteriormente 

os seus pareceres. Passando para as explicações pessoais, o Vereador André Adilson 

Artus comentou sobre o auxilio moradia aos brigadistas e concorda quando o Delegado 

de Salvador do Sul e o Tenente da Brigada Militar ressaltaram as necessidades de mais 

efetivos nas ruas e as carências encontradas no setor, mas destaca que o Município 

também possui suas despesas extras e necessita da contenção de gastos nesse 

período de crise. O Vereador Luiz Hanauer mencionou o Projeto do Sobreaviso 

destacando que a Prefeitura possui bons motoristas e operadores de máquina e que o 

Poder Executivo deveria valorizar igualmente os servidores. Pedindo a parte, o vereador 

Jandir Klein Werner destacou que os servidores deveriam ser gratificados pelo trabalho 

que realizam, pois assim os que realmente trabalham seriam beneficiados, além do mais 

iriam zelar pelo patrimônio municipal. Complementando o assunto, o Vereador Auri 

Leopoldo Hensel informou que muitos servidores estão recebendo gratificações 

enquanto que os outros que trabalham a tempo dentro dos Setores e que se dedicam ao 

trabalho não estão tendo os mesmos benefícios, além do mais está ocorrendo 

desavenças entre os servidores das Obras e Agricultura devido a concessão de 
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sobreaviso. Afirmou ainda que está na hora do Poder Executivo parar com essas 

jogadas políticas e valorizar igualmente os servidores, na qual aqueles que acreditam 

não estarem recebendo e fazendo jus ao seu trabalho, que peçam demissão. Diante 

deste, demais vereadores e Assessor Jurídico comentaram sobre a realização do 

concurso público e a facilidade das provas práticas, a demissão por justa causa, o 

trabalho da comissão de sindicância, a responsabilidade do Prefeito Municipal e 

Secretários em manter o bom andamento dos trabalhos nos setores. Para finalizar, o 

Vereador Auri Hensel agradeceu a presença de todos na Sessão. O vereador João L. 

Almeida de Mello também se referindo ao Projeto do Sobreaviso, mencionou que 

infelizmente alguns servidores foram prejudicados com a rejeição da proposição, mas 

que beneficiar somente alguns servidores não é a melhor opção. O vereador Guilherme 

Schmitz comentando sobre a reunião que tiveram antes da Sessão ordinária com o 

Delegado e Brigadistas, fez questão de destacar que o Município mesmo não possuindo 

uma Brigada Militar própria, contribui a anos com o pagamento de aluguel do prédio da 

Brigada e mais duas casas para os brigadistas e não acha justo a Administração arcar 

com mais despesas que são de responsabilidade do Governo, além do mais destaca ser 

mais válido investir na contratação de guarda municipal que estará a serviço integral do 

Município. Diante deste, demais vereadores comentaram sobre os remanejamentos dos 

brigadistas, o auxilio moradia aos mesmos, a crise financeira existente no Estado e Pais 

e o controle para que não atinja o Município, a contenção de despesas, dentre outros 

assuntos. Para finalizar, o Vereador Guilherme Schmitz agradeceu a presença de todos 

na Sessão. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter também manifestou a sua 

opinião quanto a reprovação do Projeto do sobreaviso e destacou que deva haver mais 

comprometimento por parte dos servidores e não simplesmente se negar a fazer alguns 

serviços de urgência porque não são pagos para tal, precisando desta forma, de 

pessoas de boa vontade que se prontificam em executar o que não o compete, como foi 

o caso do servidor do setor de Projetos, Sr. Eduardo Artus. Acrescentou que também 

deva haver mais comando por parte dos Secretários. Diante deste, demais vereadores 

comentaram sobre as horas extras, desvio de função e função gratificada. Em seguida, o 
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Presidente, juntamente com os nobres colegas, discutiram sobre o Plano de Carreira e a 

fundo de aposentadoria. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 06 de Outubro de 2015.  

 


